

Narren Club Oberndorf 1967

In der ersten Januar- Hälfte 1967 beschlossen die nachstehend aufgeführten Personen zum Fasching 67 eine Fremdensitzung abzuhalten.

Franz Sachs, Robert Ruppel, Winfried Imkeller, Paul Sachs, Oskar Sachs, Alex Amberg, Theo Bien, Edgar Walz, Anton Hagemann,

So entstand der Narren Club Oberndorf 1967

Die Mitglieder des N.C.O. verpflichten sich, bei den Fremdensitzungen in irgendeiner Weise tatkräftig mitzuhelfen.

(Elferrat, Büttenrede, Saalschmücken usw.)

Die Mitglieder des N.C.O. treten zwischen dem 20. 11. und dem 5. 12. eines jeden Jahres zusammen, um den Termin der Fremdensitzung festzulegen.

Am 5. 2. 1967 wurde erstmals eine Fremdensitzung vom N.C.O. abgehalten

Der Elferrat setzte sich wie folgt zusammen:

Bien Theo
Hagemann Anton
Ruppel Robert
Imkeller Winfried
Kleespies Franz (Zeremonienmeister)
Sachs Franz
Sachs Paul
Sachs Oskar
Walz Edgar
Wolf Emil (Zeremonienmeister)
Wolff Walter

Als Büttenredner stellten sich zur Verfügung:

Franz Sachs, Robert Ruppel, Winfried Imkeller, Paul Sachs, Oskar Sachs, Alex Amberg, Theo Bien, Edgar Walz, Anton Hagemann, Klemens Müller, Luzie Müller, Inge Kleespies.

Die Musikalische Begleitung unserer Sängerguppe hatte Artur Bien

Die Lautsprecheranlage wurde von Franz Kleespies II zur Verfügung gestellt.

Einnahmen aus der ersten Fremdensitzung des N.C.O. am 5. 2. 1967 :

380,- DM

Ausgaben:	für Getränke (Musik)	42,50	DM	380,- DM
	Seide und Schleifen	54,-	DM	-222,60DM
	Sonstiges	26,10	DM	<u>157,40 DM</u>
	Musikverein	100,-	DM	
		<u>222,60</u>	DM	

Eingezahlt bei der Raiffeisenkasse	150,-	DM
Restbetrag in bar	7,40	